

PAIEMENTS

- Chèque par la poste (à l'ordre de Unigym Gatineau, 850, boul. de la Gappe, bureau 178, Gatineau (Québec) J8T 0B4)

- En personne: Chèque, comptant et débit

[Dates et heures d'ouverture des différents secteurs pour paiement en personne](#)

- Paiement en ligne disponible avec frais administratif de 4 \$

* Des frais pour non-résidents (10 \$) s'ajoutent à la facture automatiquement.

** Cours au centre sportif, vous avez de besoin d'une carte pour accéder au cours.

Voir informations [ICI](#)

Aucun frais n'est associé à cette nouvelle procédure.

Aucun participant ne sera accepté au premier cours si la facture est impayée. Même si l'enfant est absent lors du premier cours, le solde doit être payé avant la date du début de la session. Unigym Gatineau annulera toute facture impayée et le participant sera refusé à son cours.

PAYMENT

- By mail - check (payable to Unigym Gatineau, 850 de la Gappe Blvd., Suite 178, Gatineau, QC (J8T 0B4))

- In person: Cheque, cash or debit

[Dates and hours of operation of the different sectors](#)

- Online payment available with \$4 administrative fee

* Non-resident fees (\$ 10) added automatically to the invoice.

** For classes at the Sports Center, you need a card to get in. Click [HERE](#) for more information.

No cost is associated with this new security measure.

Participant will not be allowed to his or her class if there is still a balance owed. Even if the participant is absent on the first class, the bill must be payed before the session starts. All unpaid registration will be canceled and as a result, access to class will be denied.